



Amplía personal de SSO conocimientos para atención a población en caso de tsunami

* Trabajadores del Departamento de Urgencias Epidemiológicas y Desastres participan en foro internacional que abordó: la resiliencia comunitaria, la comunicación preventiva y la consolidación de una cultura de prevención

Oaxaca de Juárez, Oax., 7 de noviembre de 2025.- Con el compromiso de fortalecer la capacidad institucional para responder ante fenómenos naturales, personal de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO) participó en el foro internacional "Tsunamis: del conocimiento a la acción".

En el marco del Día Mundial de Concienciación sobre Tsunamis, este encuentro reunió a especialistas y autoridades de México y Japón, consolidando un espacio de diálogo, cooperación y transferencia de conocimiento.

Trabajadores del Departamento de Urgencias Epidemiológicas y Desastres de esta dependencia estatal participaron en este foro que abordó: la resiliencia comunitaria, la comunicación preventiva y la consolidación de una cultura de prevención en las zonas costeras, destacando la importancia de fortalecer las capacidades locales ante posibles eventualidades naturales.

Esta formación está vinculada con el compromiso institucional con la protección de la vida, la cooperación internacional y la construcción de territorios más seguros y preparados frente a los riesgos naturales.

-0-